Decian unos señores que les hizo muy buen efecto ver presidir el meetín que se celebró el domingo por la mañana, a un señor que hace dos años militaba en el partido conservador, después fué individuo de la Junta directiva del «Centro Católico» y el domingo actuó de socialista, por la gracia y con permiso del salta-partits, pero no de su suegro.

Para cosas extrañas y canvios de camisa con miras a la *peseta*, no hay otro país como este.

* *

Parece que los Sres., del «Orfeó Granollerí», según *El Demócrata*, se han molestado por la actitut que ha tomado la Sociedad Coral «Amigos de la Unión» para pagar los gastos de las fondas que el mentado «Orfeó», dejo de pagar en San Feliu de Guixols.

Si ellos hubiesen pagado, no tendrian necesidad de molestarse con nadie, ni molestar con viajes a un delegado de los buenos amigos de San Feliu.

Los Sres., de *El Demócrata*, en todo ven lo mismo, política y política, y nosotros en este asunto no vemos mas que se debe de pagar lo que quedaron a deber; primero para que en San Feliu, tengan a Granollers en el mismo concepto que lo tenian antes de su excurción y segundo, para que el «Orfeó», pueda ir por todas partes sin la mancha que hoy por hoy, tiene sobre su señera.

* *

Preguntaba uno, ¿quien presidió la manifestación y el miting anticlerical del Domingo?

¿Quien habia de ser? el inconmensurable Estrada, aquel que debia actuar de alcalde el dia de la llegada del nuevo Parroco pero Torras le tomó la vara.

De modo que para lo Clerical, tomo Torras la vara de Estrada, y para lo anticlerical se la entrega.

¿Quien es más tonto?

Oimos a algunos que presenciaban la manifestación del Domingo que, al ver a Torras encontraron muy extraño no le aconpañara su íntimo Puntas, porque se decian ellos ¿no son todos unos? Desde la noche del 13 de Julio de 1912 en que Torras buscaba tartana o carro para Puntas ¿no quedaba éste obligado a ocompañarle a la manifestación conmemorativa del 17 Enero de 1875?

Y decian, vayase lo uno por lo otro. Vamos senyores, que la tragedia pasó a comedia y ha llegado a sainete.

Alto el fuego: — Angles o Saldaña que es lo mismo, ya no embargan ¿porqué?

Angles cobra, Saldaña embarga y Torras manda, y ahora manda jalto el fuego! y no hay mas remedio que no tirar o no embargar que es lo mismo.

Se acercan elecciones y hay que buscar amigos, por esto manda jalto el fuego! y Angles obedece; vamos señores Angles o Saldaña, que os hacen enseñar la trampa.

Socios de la Unión Liberal, padres que mandais vuestros hijos a la Escuela Neutra fundada por el Sr. Torras Villá ¿os fijasteis en lo que dijo el ex-maestro de aquella casa señor Vaguer, quejandose de que hay quien funda escuelas neutras y después manda sus hijos a los colegios regidos por frailes o monjas?

No os habeis preguntado nunca ¿Porqué no manda Torras sus hijos a las Escuelas que funda?

Una de dos; o porqué no quiere que sus hijos se rocen con los vuestros, o porqué cree que se enseña en aquellas escuelas lo que no quiere que aprendan sus hijos.

¿Quereis burla mas cruenta?

I com brama La Comarca perque han processat al nostre director, empro, deu sapiguer el Sr. Puntas, representant d'en Torras, que'l nostre director a fet recurs d'alçada per tal procesament

Es veu que aquest periódic decent serio i respectuós, molt li preocupa lo que farán els amics, paganos, i no sabém que mes, perque aixó sols ho poden diro gent com els de La Comarca.

Es veu que el Sr. Puntas no en te prou amb els fástics que va dir al señor Salamero en la escribanía del señor Freixa; es veu que no va quedar satisfet amb dir al nostre director: que hauria de marxar de Granollers, que'l deixarien indefens, que tindria que dormir al moll, mort de fam i de miseria com l'Espina, i no sabem quantes coses mes; com tampoc no sabem ni ens espliquem perque l'escribá va permetrer els foribundos desfogaments d'en Puntas.

¿Creu La Comarca que's decent per tot un Sr. Procurador decendir a tant baix nivel!? Doncs en tot, en Puntas no sa pogut estar d'estampar l'aludit solt a La Comarca i'l Sr. Riera no a tingut prou valor per ferli retirar.

Nosaltres per tota contesta debem dirlos, que's cuidin de'lls que al freir será el reir.

* *

El pasado domingo tuvo lugar la manifestación cívica al objeto de depositar coronas a la tumba donde descansan los restos de aquellas mártires que sucumbieron defendiendo los ideales de libertad.

Como de costumbre hubo discursos alusivos al acto y fué muy comentadísimo el que hizo el Sr. Montañá quién, censuró vivamente a aquellos que ostentaban ideales avanzados y se frecuentaban con gran amistad, con personalidades carlistas.

Claro está que estas palabras fueron muy comentadas atribuyendolas la generalidad, a la amistad que el Sr. Torras tiene con el Sr. Puntas.

Tip. J. Joseph. - Granollers.